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A N F R A G E von Ursula Braunschweig-Lütolf (SP, Winterthur)  

 
betreffend Flächenstandards für PHZH und Toni-Areal  
________________________________________________________________________ 
 
 
Der Regierungsrat hat in der letzten Septemberwoche 2005 die Flächenstandards für 
das Toni-Areal und die Pädagogische Hochschule Zürich (PHZH) festgelegt.  
Aufgrund der Aussagen in der Ratsdiskussion vom 3. Oktober 2005 sind diese Stan-
dards zum Teil geringer als heute.  
 
 
Deshalb frage ich Sie:  
 
1. Wie sind die Flächenstandards festgelegt?  

 
2. Für welche Teilschulen werden damit künftig geringere Standards gelten?  

 
3. Für welche Teilschulen ergeben die neuen Standards Verbesserungen im Vergleich 

zum heutigen Standort?  
 
 
 Ursula Braunschweig-Lütolf 
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